
 

 

ADMINISTRACIÓN ZONAL CALDERÓN  
  DIRECCIÓN DE GESTIÓN PARTICIPATIVA DEL DESARROLLO 

AYUDA MEMORIA UGP – 049 
 

Responsable / 
Unidad 

 
DIRECCIÓN DE GESTIÓN PARTICIPATIVA DEL DESARROLLO/ UNIDAD DE GESTIÓN 
PARTICIPATIVA 
 

 
 
Descripción de la 
Reunión 
 

 

Tema REUNIÓN SOCIALIZACIÓN OBRAS PREFACTIBLES. 
 

 
Agenda 

 
Fecha:  

11/08/2021 
 

Hora: 
17:00 

Duración: 
19h30 

Lugar o Plataforma:  
ZOOM 

Participantes  

 

 
 



 

 

 
 

 
TOTAL ASISTENTES:  93 
 
HOMBRES: 42 
MUJERES:  51 

  
 
 

 

Objetivo (s) 

 
Socializar con los asistentes y peticionarios de obras sobre las obras pre factibles a fin de que las mismas sigan el 
proceso de presupuesto participativo. 
 

 
 

Puntos tratados 
 

 Intervención de Soc. Klever Albán Director de Gestión Participativa del Desarrollo, quien da la 
bienvenida y presenta la agenda. 

 Intervención del Administrador Zonal Selso Rodríguez 

 Presentación del Código Municipal SPC a cargo de Klever Albán 

 Intervención de Camilo Mora Jefe de Obra Pública quien indica las obras factibles y no factibles. 

 Intervención de Klever Albán indica los proyectos sociales que son pres factibles. 

 Intervención de la Comunidad 
 

1. Holguer Alcívar agradece por su obra e indica que está feliz de ser parte de esta reunión. 
2. Katy Grefa indica que no está conforme que a ella le indicaron que si era posible su pedido 
3. Maurio Yerovi indica que desea saber que paso con su pedido porque ingreso tarde y que no 

está conforme con que su obra sea no factible y que esta obra es muy importante y debe ser 
tomada en cuenta. 

4. María José Villalva pregunta cuando se ejecutará la asamblea de Presupuesto Participativo. 
5. Rodolfo Guachamin solicita que se envíe un documento en el cual se indique por qué no fue 

factible la obra y así tener un sustento para la comunidad. 
6. Nicolay Galarza indica que en su ficha de obra pública consta más puntos para intervenir no 

solo cambio de tableros a lo cual Camilo indica que si se intervendrá en lo que indica en la 
ficha de obra pública. 

7. Milton Erazo indica que porque no consta su barrio. 



 

 

8. Oscar Angulo indica que si es posible que las obras no factibles sean factibles y que los 
predios sean transferidos al Municipio y también pregunta sobre el presupuesto que tiene la 
zona para el 2022 

9. Olga Alobuela indica que se dé a conocer a los vecinos sobre el porqué no están las obras 
aprobadas en una reunión. Y que se coordine con la Coordinadora Territorial. 

10. Jorge Paredes solicita información sobre los parámetros de calificación de las obras y sobre 
quién debe exponer la obra. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Registro fotográfico: 

 

 

 

 

     



 

 

 

 

  

 

CHAT:  

De Gloria Cepeda - El Carmen 1 para todos:  05:08 PM 

Buenas tardes, Gloria Cepeda, barrio El Carmen 1 

De Mirian Pupiales para todos:  05:14 PM 

Mirian Pupiales del Barrio Miraquito 

De Galaxy A50 para todos:  05:14 PM 

Buenas tardes Barrio Ecuador 

De Cecilia Gaibor para todos:  05:16 PM 

bosque 2 Cecilia Gaibor 

bosque 2 Cecilia Gaibor 

De Marlene Andrade para todos:  05:24 PM 

Buenas tardes  " Saúl Quezada y Angel Ushca" 



 

 

De Fanny Zurita para todos:  05:30 PM 

Hoy estamos en agosto. Significa q no podemos pedir obras 

De Mauricio Yerovi para todos:  06:17 PM 

Buenas tardes, quiere decir que la obra del muro en Ciudad Bicentenario no se lo va a poder realizar? 

Puede por favor explicar un poco más al respecto. Gracias 

De Mercy Chamorro para todos:  06:18 PM 

por favor molesta el ruido 

or favor molesta el ruido 

De Milton Erazo para todos:  06:19 PM 

Buenas tardes el barrio Bienestar Familiar no está con los pedidos de obras 

De Galaxy A50 para todos:  06:20 PM 

Buenas tardes Barrio Ecuador no esta nuestro pedido 

De Mariela Moya para todos:  06:22 PM 

que pena la verdad que después de haber conversado con usted señor Alban y todo el Grupo de 

trabajo que usted solicitó nos manifestaron que nuestro pedido si podía ser factible y ahora nos salen 

que elnpreduo está a nombre de una señora, que raro es el relleno de una quebrada la misma que la 

están utilizando como botadero de escombros y basura, una pena que 2 años consecutivos se nos 

niegue algo que por derecho tenemos todos, creo que es mejor ya ni priorizar nada, perdemos 

tiempo y las ganas de seguir adelante. 

De Gloria Cepeda - El Carmen 1 para todos:  06:25 PM 

En la inspección al espacio verde del Barrio El Carmen 1 se nos informo que no se realizaban 

cerramientos, razón por la que no solicitamos. 

De Mariela Moya para todos:  06:28 PM 

ya está echo el relleno mi estimado 

Gracias, me retiro de la reunión esto es una bofetada para las necesidades que tenemos 8 barrios, 

gracias por su tiempo 

jamás se acercaron si siquiera a ver de qué se trataba el pedido una lástima. 

De Rene/Katty Grefa para todos:  06:31 PM 

Buenas noches, el momento que realice mi solicitud pregunte a la secretaria si solo era el oficio del 

pedido me dijo que si, llame al señor Jonathan Cevallos me dijo que la calle cacha y Chicago la tenía 

la ficha técnica porque la calle ya tiene la medición pero veo que ahora mi pedido no es factible. 

De Bertha Huanca para todos:  06:33 PM 

buenas noches srs moradores de este barrio     seamos unidos para ser cartel poner en la esquina a 

esquina para la delincuencia aquí en el pasaje Fermín hay un grupo de personas sospechosas da 

miedo pasar la quebrada. 



 

 

POR FAVOR GRACIAS LA INFORMACION 

De Mery Rodríguez para todos:  06:52 PM 

buenas noches con todos, por favor podrían enviar a los chats los cuadros informativos donde 

aparecen los cuadros que no han sido aprobados, con la información de porque no han sido 

aprobados, muchas gracias. 

De Moises Zurita para todos:  07:23 PM 

Muy buenas noches le saluda Maribel Herrera del barrio vista hermosa de san juan de Calderón me 

podría informar que pasa con los barrios como el mio que es un barrio con escritura y todavía no 

tenemos los servicios básicos como agua  alcantarillado adoquinado  y ya se nos vence el plazo. 

Elaborado por:      

 

Ing. Daniela Suárez      
SERVIDOR MUNICIPAL  
UNIDAD DE GESTIÓN PARTICIPATIVA     


